## Tannenhof-Sommermärit als Ort der Begegnung

Gampelen Der traditionelle Sommermärit der Heim- und Wiedereingliederungsstätte Tannenhof in Gampelen feiert am Samstag Jubiläum.

Der Sommermärit beim Gampeler Tannenhof hat sich im Seeland als Veranstaltung der Begegnung und des Austauschs etabliert. Ferienatmosphäre kommt auf, wenn die Steelband No Panique mit karibischen Klängen aufwartet. Interesse erweckt auch die choreografierte, einen wahren Boom erlebende Tanzform Line Dance. Das

Bure-Zmorge-Buffet à discrétion

anstaltung. Düfte von Kulinarischem ziehen das Publikum in den Bann und ins Tannolini-Bistro. Ein Austausch findet auch an den zahlreichen Marktständen statt. Eine breite Palette von in betriebseigenen Produktionsbereichen von Bewohnern und Mitarbeitern produzierten Erzeugnis-

sen wartet auf die Besucher. Ein

Kinderprogramm ergänzt das An-

mt

gebot.

ist aber das Kernelement der Ver-

Info: Samstag, 13. Juli. Märit: 8 bis 14 Uhr. Bure-Zmorge: 8 bis 13 Uhr. Tannenhof-Areal in Gampelen.